



## EL LECTOR ESCRIBE

### País en llamas

*La reforma al Poder Judicial ya fue concretada. Solo falta su promulgación. El objetivo se logró en los tiempos marcados por el inquilino de Palacio Nacional.*

*Los medios que se utilizaron fueron los típicos de la mafia política que opera la 4T: amenazas, extorsiones, billetezcos, etcétera. Ahora queda esperar las acciones legales que emprenderán el propio Poder Judicial y otras organizaciones.*

*El descrédito de esta gestión a nivel internacional es un hecho. Aunque sabemos que Morena no respetará ni atenderá las consecuencias legales de esta acción, es justo decir que una gran parte de la sociedad se siente agraviada y que la próxima Presidenta deberá asumir las consecuencias de una sociedad polarizada. El país que recibe está en llamas; por lo pronto, vamos a esperar a ver cómo le irá en la toma de posesión.*

**Gerardo Antonio López Hernández**  
Coyoacán, Ciudad de México

### Degradación de las conciencias

*En estos seis años no hemos visto, en ningún sentido, una "revolución de las conciencias", como dictaba uno de los fragmentos centrales del guion obradorista.*

*Si bien buena parte de la población valora y respeta sus principios -como la libertad y la dignidad-, ésta cada vez es menor. Si de políticos se trata, hace tiempo que la degradación de las conciencias pavimentó el camino a la crisis democrática que vemos hoy.*

*Empezando por el hoy presidente de la República, y siguiendo por nuestros -supuestos- representantes populares y funcionarios públicos -y sus comparsas, claro-, la renuncia a sus principios y responsabilidades los ha llevado, en perjuicio de nuestro país, a lo que antes hubiera sido impensable.*

*López Obrador y sus designios nos destinan, no a la vanguardia, sino a la retaguardia del mundo.*

**Isidro López P.**  
Ciudad de México